

La Subdelegación estrena titular en plena investigación de la trama - El Mundo Castellón al Día - 05/07/2018

La Subdelegación estrena titular en plena investigación de la trama

- Soledad Ten Bachero ha sido designada nueva subdelegada del Gobierno en Castellón
- La también funcionaria de la UJI será la primera mujer al frente de esta institución

JANDRO ROURES CASTELLÓN

En medio de la crisis que rodea a la Subdelegación de Castellón, a raíz de la investigación judicial y policial puesta en marcha el pasado verano de 2017 que ha significado la imputación de una veintena de empresarios y dos funcionarios por un volumen de facturación de un millón euros bajo sospecha, ayer se produjo el nombramiento de la persona que releva al popular David Barelles al frente de la institución gubernamental. Soledad Ten Bachero, una abogada que además es funcionaria en la UJI, ha sido designada para el cargo.

Su incorporación fue confirmada ayer por el delegado del Gobierno



Soledad Ten Bachero, la nueva subdelegada del Gobierno, con Ernest Blanch y Susana Ros. EL MUNDO

Investigación. La Subdelegación está siendo objeto de investigación judicial por los gastos.

20
INVESTIGADOS

en la Comunidad Valenciana, Juan Carlos Fulgencio, quien en un comunicado dio a conocer su designación. Bachero se convierte, además, en la primera mujer que asume este cargo en la provincia de Castellón tomando el relevo de David Barelles, designado por el PP.

Licenciada en Derecho, Bachero es funcionaria de la Universitat Jau-

me I (UJI) desde 1991, donde es técnica superior de la Escala de Gestión. Ha sido vocal de la junta electoral de la UJI y desde 2016 forma parte de su Comisión Económica.

A nivel político y sindical, según informó el PSPV en un comunicado, también tiene experiencia puesto que desde 1992 milita en el PSPV-PSOE y en UGT. Fue portavoz muni-

cipal del PSPV-PSOE en l'Alcora entre 1999 y 2003 y en la actualidad forma parte de la Ejecutiva de la Agrupación Local de Castellón. Además, desde 1993 es vocal de la Comisión Ejecutiva de la Sección Sindical de UGT en la Universitat Jaume I.

Bachero asume una Subdelegación que, pese a la trama de corrupción que está investigándose,

se encuentra actualmente en una situación controlada a raíz de las medidas aplicadas por el hasta ayer subdelegado Barelles, quien consiguió, tras cesar al tesorero imputado –el otro funcionario se jubiló, rebajar hasta un 99% el gasto en la institución.

La nueva subdelegada, por tanto, deberá seguir la investigación y

atender a las autoridades judiciales ante cualquier petición ligada a la investigación que se produzca. Su formación en Derecho le permitirá también disponer de un mayor conocimiento del proceso judicial en cuanto a los pasos que se están dando y las tipologías delictivas que pueden aplicarse a los investigados por los presuntos delitos investigados.

Fulgencio destacó el perfil de la nueva subdelegada en Castellón para desarrollar la «labor de intermediación con la ciudadanía y de diálogo con la administración autonómica y local». El delegado en la Comunidad reiteró que el trabajo del nuevo equipo de la Delegación estará marcado por la «cercanía y la proximidad» para hacer frente a los nuevos retos perfilados por el Gobierno de España. En esta línea, indicó que la cooperación, el diálogo y el acuerdo serán «pilares fundamentales para abordar y solucionar los problemas de los ciudadanos de la Comunidad Valenciana».

La designación de Bachero ha sido una sorpresa entre los socialistas castellonenses pues no había aparecido en las quinielas de los medios de comunicación para ocupar este puesto. De hecho, Miguel Ángel Guillén, funcionario de la Conselleria y marido de la alcaldesa, Amparo Marco, era uno de los mejor colocados para el puesto. También sonaban el concejal de Vila-real Emili Obiol, y el alcalde de Suera, José Martí.